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Antrag:

Schaffung von Flächen für Bürgerbäume

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Strebert,

die CDU-Fraktion bittet um Beantwortung der folgenden Fragen in der Stadtverordnetenversammlung am
25.Juni 2025:

Sachverhalt:

Am 16.12.2021 hat die Stadtverordnetenversammlung folgenden Beschluss zur damals künftigen Nutzung
des Bergwerksees gefasst: „Pflege und Aufwertung der Streuobstwiesen - ,Aktion Gelbes Band' einführen."
Da der Antrag explizit nur Flächen im Geltungsbereich des Bergwerksees umfasste, stellt sich die Frage, ob
dies auch für bestehende und künftige Flächen außerhalb dieses Bereichs eine Option im Sinne der Aktion
sein kann.

Fragen:

l. Welche Flächen wurden seit dem Beschluss für diese Aktion ausgewiesen? Welche nicht?
2. Gab es Kriterien, nach denen einzelne Flächen in die Aktion aufgenommen wurden oder nicht? Wenn

ja, wie lauteten diese?

3. Verfügt der Magistrat über Erfahrungsberichte, nach denen das Großes Aufsammeln von Fallobst im
Sinne der Aktion Gelbes Band positiv zu bewerten ist oder gab es auch negative Erfahrungen?

Ich danke dem Magistrat für seine Ausführungen und verbleibe
mit freundlichen Grüßen
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